



Le ministre d'Etat, Secrétaire général de la Présidence de la République, préside ce mercredi 25 août 2021 la cérémonie d'inauguration du Centre National de Production des Passeports (CNPP).

Ce n'est pas tous les jours que cela arrive. Le Ministre d'Etat SGPR quitte le Palais de l'Unité pour une activité dans la ville de Yaoundé. Ferdinand Ngoh Ngoh procèdera ce mercredi, à l'inauguration officielle du Centre national de production des passeports (CNPP).

Au cours de la cérémonie d'aujourd'hui, le ministre Ferdinand Ngoh Ngoh va également dévoiler une stèle érigée en marbre à l'entrée du bâtiment. Mis en service depuis le jeudi 1er juillet 2021, date de lancement du nouveau système de production des passeports, le CNPP n'avait pas encore connu son ouverture officielle. C'est ce qui sera fait ce mercredi 25 août 2021.

En rappel, le Centre national de production des passeports (CNPP) est un bâtiment moderne construit sur 4 mille mètres carrés et subdivisé en deux parties distinctes. La première partie est un espace public et la seconde partie est réservée à la production des passeports. Donc, il y a le hall d'accueil, des salles individualisées pour le personnel d'enrôlement, une salle VIP, des salles de réunion et un parking ayant une grande capacité d'accueil.

« C'est un joyau architectural dont la vue de face est essentiellement constituée des vitres bloquantes anti chaleurs. Le Cnpp est d'un confort répondant aux normes de réception des

usagers », a souligné la cellule de communication de la Dgsn.